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Aos quarto dia do mês de setembro, do ano de dois mil e vinte e três (04/09/2023), às 18h00min, 

sob Presidência do edil Aldair Leite Rodrigues, Vice-presidente Jose Wilson dos Santos, 

Secretários: José Antônio J. dos Santos e Arlindo B. Neto, na presença dos edis: Mauro Cesar N. 

dos Santos, Reginaldo Almiro da Costa, Serli Matt, Sivair Jose Alves e Vinicius Ferreira Barbosa, 

constatou o número legal de quórum, invocou a proteção de Deus, declarada aberta a sessão, 

procedeu a leitura de um versículo Bíblico, iniciou os trabalhos com a aprovação da Ata sessão 

anterior (28ª ordinária), lido as matérias constantes da pauta do seguinte: convite/comemoração dia 

7 setembro; Of.150/balancete/Câmara/julho/2023; Of. 0188/Dep. Mauricio Carvalho; Of. 

068/SIMERO; INDICAÇÃO 48/Sivair ao Prefeito Municipal e Secretaria de Saúde, da 

necessidade em adquirir tecidos (em algodão) para confecção de lençol, para atender a demanda da 

Unidade Hospitalar e das Unidades Básicas de Saúde; REQUERIMENTO 21/Vinicius ao Prefeito, 

seja prestada informações referente as madeiras que foram recebidas pelo Município, via doação, do 

seguinte: Destinação das madeiras que foram recebidas pela doação; Prestação de contas, contendo 

nome das pessoas que realizaram a aquisição, quantidade e valor, REQUERIMENTO 22/Vinicius 

ao Prefeito e Secretaria de Saúde, seja prestada informações acerca de um aparelho hospitalar 

desaparecido, do seguinte: Especificação do aparelho, contendo tipo, marca, valor, utilidade, 

etiqueta de tombamento do patrimônio e providencias tomadas para averiguação do ocorrido, tais 

como: registro de ocorrência, abertura de processo administrativo; REQUERIMENTO 23/J. 

Wilson ao Diretor da Energisa Rondônia/Rolim de Moura, para verificar energia distribuída na rede 

de baixa tensão, na Rua Dr. Miguel Vieira Ferreira, bairro da saúde e na Av. Rui Barbosa esquina 

com a Rua Sete de Setembro, bem como nos demais locais onde houver necessidade no município 

de Santa Luzia D’Oeste; PROJETO DE LEI Nº 71/2023 “DISPÕE SOBRE ABERTURA DE 

CRÉDITO ADICIONAL SUPLEMENTAR POR ANULAÇÃO DE DOTAÇÃO NO 

ORÇAMENTO VIGENTE ((27.000,00 semec)”; PROJETO DE LEI Nº 72/2023 “DISPÕE 

SOBRE ABERTURA DE CRÉDITO ADICIONAL SUPLEMENTAR POR ANULAÇÃO DE 

DOTAÇÃO NO ORÇAMENTO VIGENTE (100.000,00 câmara)”. PEQUENO EXPEDIENTE 

Jose Wilson justificou sua proposição direcionada a Energisa. ORDEM DO DIA Requerimento 

21 foi aprovado por maioria, tendo três votos contra dos edis Sivair, Jose Wilson e Arlindo; 

Requerimento 22 foi aprovado por maioria, tendo dois votos contra dos edis Arlindo e Jose 

Wilson; Requerimento 23 após discutido, foi aprovado em Única votação, por unanimidade; 

Projeto de Lei 71 aprovado o Regime de Urgência, em ato continuo foi aprovado em única 

votação, por unanimidade, processo simbólico. GRANDE EXPEDIENTE (dez minutos com 

aparte) Mauro comentou sobre o temporal ocorrido ontem a tarde que causou sérios prejuízos a 

população e demais assuntos da administração. Sivair justificou sua proposição, falou da 

necessidade da secretaria de saúde em colocar Película Insulfilm nas janelas do hospital. Serli 

agradeceu ex deputada Mariana Carvalho pelo envio de verbas para aquisição de uma máquina PC, 

falou sobre a ponte da linha 205 e criticou a atitude de quem colocou fogo. Aldair agradeceu a 

todos que prestigiaram a festa da Macaca, na linha 180 sul, em especial aos colaboradores, 

congratulou-se sobre a importância do esporte a população. Jose Antônio comentou sobre o 

transporte de pacientes a capital, com veículos de municípios vizinhos que não atende as 

necessidades dos pacientes, em especial em se tratando de pessoas idosas, que o Prefeito e 

Secretaria de Saúde tome providências. Os trabalhos encontram-se registrados em atas e publicados 

nas redes sociais, agradeceu a proteção de Deus e encerrou os trabalhos. 


